



El Servicio Local de Promoción y Protección de los Derechos del Niño, a cargo de Macarena Peralta Balzani, se encuentra armando su propia ludoteca para los niños que concurren al lugar por revinculación con sus progenitores cuando se encuentran con una medida de abrigo o alguna situación de judicial que requiera el trabajo con los vínculos.

El Servicio Local de Promoción y Protección de los Derechos del Niño brinda el espacio físico para esos encuentros y mediante los juegos, los niños interactúan con sus progenitores así como también para apaciguar la espera hasta ser atendidos. En la semana la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo acercó nuevos juegos para sumarlos a la ludoteca.